



Voto en plancha solo para los partidos políticos

La Comisión de Reformas Electorales rechazó la propuesta del Tribunal Electoral de eliminar el voto en plancha y aprobó que solo aplicaría para los partidos políticos. La iniciativa fue presentada por el Partido Revolucionario Democrático **Página 2A**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.695

www.laestrella.com.pa

Viernes

75¢ · 30 de enero de 2026

176 AÑOS

La integración de América Latina no se debe quedar 'en simples palabras', Santos

El expresidente de Colombia y Premio Nobel de la Paz, Juan Manuel Santos, en una entrevista exclusiva con La Estrella de Panamá es enfático al señalar que América Latina debe superar sus diferencias ideológicas y políticas de lo contrario se "quedará atrás". Habló del proceso de paz en su país, del gobierno de Gustavo Petro y de la situación en Venezuela **Página 4A**

“ Si América Latina no es capaz de sobrepasar sus diferencias ideológicas y políticas, se va a quedar atrás. Tenemos que pasar del dicho al hecho. Llevamos mucho tiempo hablando de la necesidad de integrarnos”,

JUAN MANUEL SANTOS
EXPRESIDENTE DE COLOMBIA



Basura

Ovil Moreno confirmó que empresas contratadas por la AAUD para San Miguelito operan con contratos sin refrendo de la Contraloría

Página 3A

Investigaciones marinas y terrestres en Coiba se fortalecen



Un hito de la ciencia y la conservación en Panamá y en la región será la inauguración de la Estación Científica Coiba AIP, prevista para el tercer trimestre de este año, mientras que el próximo 25 de febrero se realizará el primer Simposio Estudiantil de Nuevos Investigadores de la Estación Científica Coiba AIP **Página 4B**

Continúa el interrogatorio a perito en juicio del caso Odebrecht

Los abogados defensores buscan desacreditar el informe financiero de perito de la Fiscalía Anticorrupción **Página 2A**

OEA clama por una transición democrática en Venezuela

El secretario general de la OEA, Albert Ramdin, en entrevista exclusiva a La Estrella de Panamá, dijo que el organismo monitorea de manera permanente la situación en el país **Página 5A**

Béisbol juvenil entra en la ronda de los ocho



Panamá Oeste terminó como líder absoluto de la ronda regular del campeonato de béisbol juvenil que concluyó el pasado miércoles. Ayer se realizó el sorteo de los jugadores que serán refuerzo de los ocho equipos clasificados para la siguiente fase que inicia hoy. Además de Panamá Oeste, Herrera, Panamá Metro, Panamá Este, Coclé, Chiriquí Occidente, Chiriquí y Los Santos **Página 6B**

SIGUENOS

EN NUESTRAS REDES Y MANTENTE INFORMADO

estrellaonline
 estrellaonline

Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:
WhatsApp Channel
Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO

